

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis diberikan kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan usulan penelitian yang berjudul **“Kondisi Psikososial Anak Akibat Kekerasan Verbal”** sebagai syarat untuk ujian proposal dalam menyelesaikan studi strata satu (S-1) untuk mencapai gelar sarjana pada Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial.

Tak Lupa Sholawat dan salam selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, para sahabat, dan para pengikut semuanya yang setia hingga akhir zaman kelak.

Proses penyusunan usulan penelitian ini dilakukan dengan mengerahkan seluruh kemampuan yang dimiliki oleh penulis. Dengan keterbatasan penulis, tentu usulan penelitian ini mempunyai banyak kekurangan dan kelemahan. Untuk itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat dinantikan dan dibutuhkan oleh penulis demi perbaikan selanjutnya.

Penulis menyadari usulan penelitian ini tidak akan selesai jika tidak diberikan kemudahan oleh Allah SWT dan dukungan serta bimbingan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberi bantuan, dukungan serta sarannya dalam penyusunan skripsi ini kepada :

1. Bapak Dr. M. Budiana S.Ip., M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik.
2. Ibu Dr. Hj. Yuyun Yuningsih, M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Pasundan dan Pembimbing yang selama ini banyak sekali membantu dan membimbing selama penulisan skripsi ini.

3. Bapak dan Ibu dosen Jurusan Ilmu Kesejahteraan Sosial, beserta staff atas kesempatan dan bantuan yang diberikan kepada penulis selama penulisan skripsi ini.
4. Kepada kedua orang tua dan keluarga besar penulis yang sudah membiayai dan selalu menyertakan doa sehingga penulis senantiasa dimudahkan jalannya dalam menyelesaikan usulan penelitian.
5. Kepada teman-teman seperjuangan yang senantiasa memberi dukungan, semangat, komentar dan masukan kepada penulis sampai usulan penelitian ini terselesaikan.

Semoga amal kebaikan yang telah diberikan, mendapatkan balasan yang melimpah oleh Allah SWT. Amin. Akhir kata, mohon maaf atas segala kekurangan-kekurangan yang dilakukan peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Bandung, 10 Desember 2020

Arlisty Eliza